
L
Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppensitzung
am 18.10.2022

Anwesend: Ecki, Ersti, Sven, Marei, Sascha, Jonas, Regina, Luggi, Markus, Manuel B., Samuel, Tobi, Maxi,
Philipp, David, Lukas F., Tizian

Protokoll: sfeyerabend

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 14:30 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 FakRat
1.1.1Berufungsangelegenheiten:
1.1.2Doppelmaster-Programm
1.1.3Wahlen für StuKo, PA, ZA, DE-Stipendium etc.

2 Ersti-WE
2.1 Packliste

3 E-Mails
4 Termin mit IZ (Marianna)
5 Keysight 3.
6 Ecki schreibt Email
7 Schlüsselantrag Büro & Eti2 Sven Feyerabend
8 Schlüsselantrag Büro Lukas Beck
9 Schlüsselantrag ETI 1 Marianna
10 Finanzantrag Piepsterm: 2. Lesung
11 Mailinglisten
12 Finanzantrag SD-Karte 1. Lesung
13 Finanzantrag HDMI-Kabel für die FS 1. Lesung aus FG-Mitteln
14 Mensaflyern für eMo 22
15 GreenTeam sucht Leute, die Ahnung von Strom haben
16 Bericht Ersti-Tüten
17 Bericht ESE-Grillen
18 Verleih
19 FS-Account Felix Krull
20 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 FakRat

ist am Mittwoch
zu TOP 1.1.1 Berufungsangelegenheiten:

Es wird über zwei W1 (oTT) und eine W3 Professur abgestimmt.

• W1 „Smarte Converter für eine emissionsfreie Mobilität der Zukunft“ (InnovationsCampus Mobilität)
• W1-Professur (oTT) “Kognitive Sensorik für die Mobilität der Zukunft” (InnovationsCampus Mobilität)
• W3-Professur „Integrierte Quantenbauelemente und -technologien“

neue Berufungsverfahren für “Theoretische Informatik” (NF Diekert)
zu TOP 1.1.2 Doppelmaster-Programm

(lese Mail von Kallfass zur StuKo-Mitglieder)
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zu TOP 1.1.3 Wahlen für StuKo, PA, ZA, DE-Stipendium etc.

Manuel Buchfink erklärt sich bereit.

zu TOP 2 Ersti-WE
Bus möchte in Bar bezahlt werden und schreibt eine Rechnung. Die Busse werden dieses Jahr über den Fachbereich
bezahlt. Wir legen das Bar aus.

• Unterhaltungsprogramm

– Tobi kümmert sich um eine Wanderung
– Philipp überarbeitet das Pubquiz und Sven unterstützt ihn
– Philipp macht die Nachtwanderung am Freitagabend

• Ersti kocht Abendessen
• Marei geht am Mittwoch einkaufen. David unterstützt sie

– Wir brauchen dafür noch einen Kühlschrank. Holen wir aus dem Lager im Anschluss zu der Sitzung
– Kühlboxen und Bäckerkisten müssen aus der Lounge geholt werden

zu TOP 2.1 Packliste

• Alle die Zeit haben sollen packen

zu TOP 3 E-Mails
Wurden folgende Mails beantwortet?

• Daniela: Bier und Brezelabend → Medientechnik + Kühlschränke

– Ersti kümmert sich

• Werbung f. 1. Internationals Day

– Wollen Werbung aufhängen
– Es gibt eine Email Liste für internationals
– Sascha schreibt eine Mail

• Kenan: Lernunterlagen

– Sven antwortet ihm

• Führung Putzmeister

– David antwortet ihnen und kümmert sich um die Exkursion
– Markus macht für die Exkursion ein Poster

• Mahleqqa: Enrollment -DONE
• Maschis Arbeitsraum

– Sascha fragt mal Dübel

• Wichtig: Frau Krüger Meldung Zulassungsausschuss

– Manuel Buchfink

• Wichtig: Grundlagenpraktikum
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– Sven antwortet ihm und schickt ihn zum Kallfass

zu TOP 4 Termin mit IZ (Marianna)
Marianna hat sich mit Kerstin vom IZ getroffen. Ministerium hatte Geld übrig und damit kann ein kleines Projekt
für die Internationals finanziert werden.
Es geht um zwei Termine (insg. 5 Stunden):

1. Termin: Vorstellung des IZ, ISP (?), FS und Fragerunde und im Anschluss Campusführung.
2. Termin: Gemeinsame Aktion und Kennenlernen (Ideen: im ÖZ Kochen und den Abend ausklingen lassen,

Weihnachtsmarkt besuchen, Karaoke-Abend)

Marianna bleibt in Kontakt mit IZ und mitorganisiert die ganze Aktion, da sie nur Vorteile für unsere Studis darin
sieht.

zu TOP 5 Keysight 3.
• Steht nächste Woche Mittwoch an. Ecki stellt bis morgen die Anmeldung online.
• Vielleicht schreibt Ecki noch eine Mail.
• Wir haben Plakat, Ecki kümmert sich um diese

zu TOP 6 Ecki schreibt Email
Ersti-WE eMo Internationals day Keysight

zu TOP 7 Schlüsselantrag Büro & Eti2 Sven Feyerabend
Dagegen : 0 Dafür: Rest Enthaltungen: 2

zu TOP 8 Schlüsselantrag Büro Lukas Beck
Dagegen: 0 Dafür: Rest Enthaltungen: 1

zu TOP 9 Schlüsselantrag ETI 1 Marianna
Am Samstag ist uns eingefallen, dass niemand einen ETI 1 Schlüssel hat, was fürs Packen nicht optimal war. Als
eMo-HOT möchte Marianna einen ETI1 Schlüssel beantragen sie darf den gerne behalten.
Dafür: Rest Enthaltung: 1 Dagegen: 0

zu TOP 10 Finanzantrag Piepsterm: 2. Lesung
Zweite Lesung aus FG Mitteln Betrag: 40e
Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltung: 0 Dafür: Einstimmig

zu TOP 11 Mailinglisten
Die Mentoren von EOA sollen die privaten Emails der Studis für die EI-Liste einsammeln

zu TOP 12 Finanzantrag SD-Karte 1. Lesung
Die SD-Karte vom Pi für Büro-Musik ist defekt. Neue kostet ca. 10e auf Amazon. Ecki kümmert sich darum
Dafür: Einstimmig
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zu TOP 13 Finanzantrag HDMI-Kabel für die FS 1. Lesung aus FG-Mitteln
Wir haben erstaunlich wenige HDMI Kabel in der FS. 50e https://www.amazon.de/-/en/Amazon-Basics-high-
speed-supports-formats-black/dp/B014I8SSD0/ref=sr_1_5?c=ts&keywords=HDMI-Kabel&qid=1666003550&qu=eyJxc2MiOiI1LjczIiwicXNhIjoiNS4yMyIsInFzcCI6IjUuMDQifQ%3D%3D&s=home-
theater&sr=1-5&ts_id=316968011
Dafür: 8 Enthaltung: 4

zu TOP 14 Mensaflyern für eMo 22
Bitte hier eintragen, wann ihr in Uninähe seid (und in der Mensa flyern könnt):\ https://intra.ei.faveve.uni-stuttgart.de/wiki/doku.php?id=emotions:emo22:promo#mensa_vaihingen_flyern\
Für alle newbies: Kleines HOWTO steht dort ebenfalls.\ \ Flyerstart vsl. Mittwoch, wenn Ticketshop steht.
Wichtig: Beim Infopoint Genehmigung holen, bevor ihr mit Flyern beginnt.

zu TOP 15 GreenTeam sucht Leute, die Ahnung von Strom haben
Wir wissen es selber nicht, aber sagt bescheid wenn ihr das herausgefunden habt

zu TOP 16 Bericht Ersti-Tüten
Hat gut funktioniert. Auch wenn die Lieferung von Würth erst am Montag ankam.

zu TOP 17 Bericht ESE-Grillen
Hat alles gut funktioniert. Das Fleisch kam ganz weg, Wurst und Grillkäse sind noch übrig und werden am Ersti-
WE verwertet. Essensankunft besserverteilen (staffeln, zu lange Wartezeiten) Kallfass und Co für Fragen anwesend
wäre hilfreich

zu TOP 18 Verleih
Ersti möchte seinen Job abgeben. Wer unterstützt Erik? Nächste Woche

zu TOP 19 FS-Account Felix Krull
Macht bei der Emo mit und braucht einen Account Dagegen: 1 Dafür: Rest Enthaltung: 1

zu TOP 20 Termine
FS-Sitzung findet wieder wöchentlich montags um 13:05 Uhr in präsenz im Büro statt!

• 21.10.-23.10.2022 Ersti-WE
• 24.10.22 Letzte eMo-Sitzung
• 28.10.2022 Emotions
• 5.11.2022 Frittierabend
• 09.11.2022 um 17:30 Uhr Bier und Brezelabend
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